

学校だより



川西市立多田小学校

6月号 令和元年6月3日

学校HP：<http://www.kawanishi-hyg.ed.jp/tadapo/>

◎盛況の中、運動会、終わる！

子どもたちがこの日のためにと懸命に練習に取り組んだ運動会が終わりました。運動会ではどの学年も「走競技」「団体競技」「表現演技」の三種目と全員参加の『大玉おくり』を行いました。競技や演技で結果を出すことも大切ですが、それよりももっと大切なことは、心を合わせて協力すること、友だちから学んだり応援したりすること、そして自分の役割や責任を果たすことです。

いろんな場面で、子どもたちの一生懸命な姿を見るとともに、意気込みを感じました。こうして運動会を創り上げることができたのは、子どもたちの努力、仲間の励ましや協力、それを見守り指導・支援・応援してくれた先生方、保護者の皆様、そして地域・ご近隣の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝しております。

6年生 「～our dream～ 99人の BOHEMIAN」

さすが6年生。エイサーでは、ダイナミックな動きと太鼓の音が心に残っています。組体操では、おたがいに協力し助け合いながら、演技する姿が立派でした。



5年生 「行くぞ！多田小ソーラン！」

5年生のキレのある動きと大きな声、力強いソーラン節に元気もらいました。おそろいの法被と赤いはちまきがよく似合い、低い姿勢で踊っていました。



※日々の学校生活についても、ホームページで紹介しています。ご覧ください。

4年生 「サア イッチョ ショウタイム！」

リズムカルに踊っていた4年生。みんなで力を合わせようという気持ちが伝わってきました。3色の旗が色鮮やかで、バツという音や動きがそろっていました。



3年生 「レッツ！コウシン☆Y. M. C. A.」

みんなで仲よくノリノリに楽しく踊る姿3年生。カラーメッシュグローブも青い空に映えて印象的でした。YMCAのポーズもかっこよく決めてくれました。



2年生 「We are hope！」

元気いっぱいの2年生。ポンポンバトンの動きがそろっていて、波の動きも上手にできていました。グループや全員で作る技も、ばっちり決まっていた。



1年生 「ぴかぴかスマイル！」

ピカピカの1年生は、ぴかぴかのスマイルで輝いていました。ポンポンを使って広がったり、跳ねたりしているのが、とてもかわいらしく、きれいでした。

